

sionna cette fervente Dévotion envers Notre Dame Auxiliatrice.

Un Père Capucin, qui prêchoit alors avec grand zèle dans l'Eglise Paroissiale de St. Pierre, à Munich en Bavière, exhorta tout le monde, d'une manière fort touchante, à se mettre sous la protection de Notre Dame Auxiliatrice, qui étoit déjà en vénération dans cette Eglise et à venir fréquemment implorer son secours contre les efforts d'un puissant ennemi, dont il y avoit tout à craindre pour les états de la Chrétienté. Le zèle du Prédicateur eut bientôt le succès qu'il en espéroit: on fit des Prières publiques; la Dévotion à Notre Dame Auxiliatrice s'accrut de jour en jour, et devint tellement du gout de tout le monde, qu'après que l'Armée Chrétienne eut battu celle des Infidèles, et